

DOMINGO XXIV T.O. ciclo A+PERDONAR SETENTA VECES SIETE

Construimos la COMUNIDAD sobre la base del AMOR y la corrección fraterna (evang. domingo anterior). Y hay otro "pilar" en la construcción de la comunidad y que es el PERDÓN de las ofensas recibidas. Nadie es perfecto en la comunidad. Mil veces, unas queriendo y otras sin querer, ofendemos. Y por eso es necesario el perdón. Lo incluyó Jesús en el Padre-Nuestro:

"perdona nuestras ofensas como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden". Nos apoyamos y exigimos que se nos perdone, porque nosotros perdonamos. ¡Cuidado cuando reces el Padre-Nuestro y llegues a este punto, no sea que te pilles las uñas y por la boca muera el pez...! Nos cuesta mucho perdonar, y mucho más olvidar porque nos agarramos al "perdono pero no olvido" y eso es perdonar de mentira, o a medias.

Y no hagas cuentas: $70 \times 7 = 490$ veces, que bien sabes que la cuenta al menos en este caso no es asi: quiere decir que siempre, sin contar y sin llevar cuentas.

CRISTO DEL OTERU (PALENCIA)
VER HOTA ATRAS

EL QUE CALLA,NO SIEMPRE OTORGA,A VECES ES QUE NO TIENE GANAS DE DISCUTIR CON IDIOTAS:

"COSAS DE MILLÁN"

Ya nos hemos ocupado de él por su buen humor.Pues resulta que... hizo la mili con Meliton. Millán era una "calamidad" por despistado y descuidado. Como consecuencia, en el cuartel, por menos de nada perdia la go rra de uniforme con el consiguiente ries' go del castigo. Y cada vez acudia a Meli tón para que le ayudara. Y Melitón le cogia el gorro a cualquier compañero que se descuidara y se lo daba a Millan: -toma y ten cuidado para otra vez... Cuando volvieron de la mili, Millan decia: -tened cuidado con Melitón que es un ladron: se ha pasado toda la mili robando gorras...(y era para él y por su culpa y para que no lo arrestaran).

Los ultimos años de su vida los pasó Mirlán en la residencia de Ciudad Rodrigo. Su familia le dejaba a Lucia, y luego a Agueda (que trabajaban en C.Rodrigo) un dinerillo para que se lo dieran poco a poco para sus pequeños gastos (tabaco...) Y Millán iba a la casa donde estaban las paisanas a buscar las perrillas, tocaba el timbre y al oir de dentro "¡quién? él contestaba:

-soy el recaudador de la contribución. Y asi Lucia o Agueda ya sabian...

CURIOSIDADES

1.-En un barrio de Bilbao que se llama MIRIBILLA se han concentrado, para vivir, tal cantidad de matrimonios y parejas jóvenes que está "poblado" de niños peque nitos. No hay lugar de España donde haya más niños. Tanto que las tiendas y zapaterías de infantil, al acabar los colegios por las tardes, se llenan de clientes.

Otros, con criterios de "futuro inmediato" han montado tiendas de golosinas para cuando, en uno, dos o tres años, esos pequeñitos del barrio Miribilla estén en edad de comprarlas.

2.-Un industrial cordobés ha "inventado" las almohadas rellenas de huesos de aceitunas, las que consigue de fábricas de aceitunas deshuesadas (para rellenar). Y, los mejores clientes de la empresa de almohadas con huesos de aceitunas son los japoneses por cuanto en Japón las vende por millares.

3.-Hay en Jaén un pueblo (ALDEAQUEMADA) que tiene a gala ser el pueblo más "seguro" de España:los robos no existen, sus gentes dejan las llaves puestas en las puertas, viven casi siempre con las puertas abiertas...y nunca pasa nada. Son la "ruina de las compañías de seguridad.¿porqué?

Lo primero de todo, por la honradez de sus habitantes, el que todos se conocen y se respetan en personas y bienes, y que por el lugar estratégico del pueblo (en la misma sierra) a los que llegando de fuera intentaran robar, fácilmente se les "pillaría" por cuanto tienen una escapatoria difícil y lenta.



? "SANCHOS"

X EL MUND

Desde Palencia, donde resido, reivindiqué mi espacio en esta hoja, por cuanto yo también soy "Sancho por el mundo" y...; ya la tengo!.

Palencia, bañada por el río Carrión, es una ciudad muy pequeña pero coqueta y muy fría pero el frío lo combatimos con las mantas que son famosas las que aquí se fabrican.

Y...nací en El Cubo el mismo día de Navidad (la "Nati-vidad"

del Señor) que me dió nombre...Cuando yo nací (era las 11 y media de la mañana) en casa de mi abuelo materno estaba la familia saboreando las uvas pasas y el vino dulce que en cada Navidad recibían del salesiano de Vitigudino (los "rebuscos" Tomás González) Don Tomás Glez. Puente entonces en Málaga, por haber sido mi abuelo sacristán de su hermano D.Luis Glez. Huertos cuando éste era párroco de El Cubo (cuño 1900)

Mis padrinos, mis tíos Germán y Pepa. Tan bien "encajaron" los molineros con las camineras que hubo entre ellos dos matrimonios, dos: mis padres y mis padrinos.

Fuimos tres hermanas. Y yo, la del medio, no precisé apenas el buscarme amigas en el pueblo porque mis mejores amigas y "más a mano" fueron mis hermanas.

Y, nada de que "la perdición de un padre tres hijas y una madre" por cuanto mi padre siempre ha estado orgu-

lloso de nosotras y hemos hecho "una piña". Mi abuelo paterno, en los años de la guerra montó junto

a la era su molino en tres parcelas que compró al Sr. "Perfeto", al Sr. Faustino (de Alfredo) y al Sr. José (el dulcero, padre del Sr. Felicísimo). Al pozo del molino venían a buscar agua fresca los "trilliques" y a cambio de tal favor nos dejaban montar en los trillos. Nací, queda dicho, el mismo día en que celebro mi santo.Me bautizaron el 30-Dic. y los monaguillos de mi bautizo fueron Tano y Alfredo (del comercio). Mis abuelos, los dos de El Cubo y mis abuelas, una del vecino Casasola(Pelarrodríguez, donde nació mi padre) y la otra, la caminera, de Grandes o sus aledaños.La inscripción de mi bautismo cierra el nº 7 de ellos (nací después que Pedro(+) de Laureana) y aún estrenó el libro 8º el último nacido ese año,el benjamín de la quinta, Antonio (de Evelio). Nacimos aquel año hasta 27 niños en El Cubo.

Nuestra casa-molino de El Cubo está habitualmente cerrada pero en ningún caso nuestros recuerdos y nuestros sentimientos y seguimos su vivir, mis hermanas desde "Fuentes",
muy cerquita de ahí, y yo desde Palencia, que
puede que sea la única del pueblo que viva
aquí.Y...a través de estas hojas que recibimos y coleccionamos. Desde la "fria" Palencia,
un "cálido" saludo a mis paisanos de El Cubo.

UNA CALLE DE NUESTRO PUEBLO

INDICE+INDICE+INDICE (37

Hoja Calle

227-Concejo

230-Salón

240-Norte 24l-Laguna

254-Angel (y 325)

266-Mayor

269-Alamo

286-Mesón

297-Ramales de la Era

298-Ernesto Heras y Maestros

300-Prado

30l-Pendiente

302-Rio

303-Traviesa

304-Sur

305-Linares

3l9-Sin salida (y 320)

328-Fuente

334-San Esteban

337-Salas Pombo

338-Santa Teresa

342-Herreros

345-Molino de las Eras

35l-Plaza Mayor

354-Ramales Senara

Estrella

357-Nueva-Potro Regato

360-Bermúdez-Esperabé 363-Victoria-Plaz.Senara

365-Rosa

367-J.A. Moro Benito

369-A modo de resumen

370-INDICE (la que tienes en la mano).

